N° AQPS : 303895835 IND: B

CODE FOURNISSEUR :  MDM543963
SUPPLIER NUMBER

S SAFRAN Attestation de Qualification des Procedés Speciaux
Special Processes Qualification Certificate

J

Société Safran émettrice : Safrna Helicopter Engines prononce la qualification sur les référentiels indiqués suivant GRP-0087 — GRM-0123.
Issuing Safran company grants the qualification on the specifications indicated as per GRP-0087 — GRM-0123.

ELEMENT MATERIALS TECHNOLOGY SHEFFIELD LTD
3 IGNITE, MAGNA WAY, ROTHERHAM S60 1FD (UK)

Pour les procédés spéciaux suivants, les domaines sont précisés page suivante
For the following special processes, refer to next page for scope definition

46.1 Ultrasonic testing PR5C100_|(_) 65;;53125 Qualified N/A Not limited

Steve Sennett N/A
steve.sennett@element.com

RQPS_303895835_B

La validité des qualifications des fournisseurs est confirmée et actualisée par la publication d’'une liste des procédés spéciaux qualifiés. L'adresse pour accéder a cette liste est disponible dans la
GRM-0123, paragraphe « Qualification et surveillance des procédés spéciaux ». L’activation des acces fournisseurs a cette liste se fait par demande a I'adresse suivante : saf.admin-gps@safran.fr
| The supplier qualification validity is confirmed and updated by the publication of qualified special process list. The address to access to this list is available in GRM-0123, paragraph “Special
Process Qualification and Monitoring”. The activation of suppliers access to this list is done by request to the following address: saf.admin-gps@safran.fr

Date : Nom / Name : Signature / Visa :
11/05/2020 Benoit TOULET / &t
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N°AQPS: 303895835 IND: B

CODE FOURNISSEUR : M DM543963

Domaine de Qualification des Procédés Spéciaux
Special Processes Qualification Scope

Identification des installations Caractéristiques de l'installation Matériau(x) Domaine d'utilisation Commentaires
Facilities identification Facilities features Material(s) Operating scope Comments
UT Tank NDT-IT-004 UT immersion Metallic Manufacturing N/A
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